

Que no pare la fiesta...

Escrito por BCE - 12/12/2016 17:12

Y ahora después de rescatar a bancos que no socializan beneficios....

Seguimos con otro rescate a las autopistas que la cabeza pensante de turno firmó para que sus amiguchos y compañía se llenaran los bolsillos....

Que fácil es ser político en este país. Responsabilidad 0 por obras no necesarias y que ahora seremos todos propietarios por que el juego esta hecho así...

Lamentable

<http://www.eleconomista.es/economia/noticias/8018200/12/16/Economia-Empresas-De-la-Serna-asume-que-el-Estado-se-quedara-con-las-ocho-autopistas-en-quebra.html>

=====

Re: Que no pare la fiesta...

Escrito por gaiterois - 12/12/2016 17:21

Esto estaba claro que iba a pasar, aunque se lo han tenido bien callado hasta que ha habido gobierno "salvador".

Si permitimos corruptos gobernando es lo que pasa, que nacionalizan pérdidas en nuestra cara por segunda vez, a fondo perdido, como las cajas.

Salu2

=====

Re: Que no pare la fiesta...

Escrito por larpeiro - 12/12/2016 18:41

Hay tenemos la diferencia, unos piensan que solo lo privado es rentable y que lo público es una ruina. Y todo es cuestión de gestión, transparencia y control, este gobierno ha dilapidado mucho dinero público para hacer favores, perdonar fraudes y rescatar/ayudar a amiguetes y futuros amiguetes.

Si lo público es transparente, no tiene porque ser una ruina.

Otra cosa son las prioridades, hay partidos que tienen prioridades más particulares que de interés general.

S2

=====

Re: Que no pare la fiesta...

Escrito por Gil - 12/12/2016 19:48

gaiterois escribió:

Esto estaba claro que iba a pasar, aunque se lo han tenido bien callado hasta que ha habido gobierno "salvador".

Si permitimos corruptos gobernando es lo que pasa, que nacionalizan pérdidas en nuestra cara por segunda vez, a fondo perdido, como las cajas.

Salu2

Ahi le has dao. :angry:

=====